

# 老朽化施設の今後の方針を明確に

答 総合管理計画の目的において進める



問 令和4年に公共施設等総合管理計画が改定されたが、各公共施設の個別の施設計画が遅れている。総合管理計画は全体的な方針とか目標を示すものであり、個別施設計画がないと具体的な実施方法や優先順位などが不明確になって、計画の実行性が低下する可能性がある。また更新に関する財政計画がないと予算の適切な配分が難しくなるので、個別施設計画を早めに策定してほしいがどうか。

正な維持管理に取り組んでいきたい。



民のニーズを考えて統廃合も検討に入れてほしいがどうか。

企画財政課長

総合管理計画の目的において、長期的な視点から計画的、効率的に公共施設等の整備や維持管理、そして長寿命化、統廃合等を進めることにより将来負担の軽減を図り、限られた財源の中でも充実したサービスを提供したい。

総務部長

総合管理計画では施設ごとの管理に関する基本的な方針が必要となるので、そちらを定めて機能の充実や適切な運用を検討し、今後10年、20年先、中長期的な観点をもって建て替え、改修だけではなく、利用率や地域住民のニーズに応えた別の施設

問 公共施設マネジメントの観点からも、老朽化が懸念される施設の今後の方針を明確にしてほしい。町の財源にならぬよう運用を検討し、今後10年、20年先、中長期的な観点をもって建て替え、改修だけではなく、利用率や地域住民のニーズに応えた別の施設

問 町民体育館を建設する場合、体育館だけではなく観光協会や商工会を入れて、現在使っている共同福祉施設は町のニーズに応えた別の施設



大城 重太 議員

に建て替えたり、民間の建物に公共を入れたり、自治会の公民館を複合施設にするなど、いろんな統廃合の発想ができる。南風原町の土地も限られており、とても有効だと思ふがどうか。



旧社会福祉協議会の建物

一こんな質問もしました  
・中長期的な財政計画を問う